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El director general del Consejo
Nacional Agroalimentario Luis
Fernando Haro aseguró que no
existe algún riesgo para la industria
alimentaria en el país con el virtual
triunfo de Donald Trump en las re
cientes elecciones de Estados Uni
dos dado a que ambos naciones son
complementarias en este sector
Tras participar en el Foro de Pe

riodismo Agroalimentario Haro
señaló Creo que a ninguno le con
viene no llevar una buena relación
de no ser así ambos perderíamos
En el sector agropecuario con más
razón por tratarse de un tema de
seguridad alimentaria

Si bien la industria agroalimen
taria no se vería afectada recordó
que el gobierno mexicano ha seña
lado que habrá una revisión donde
expondrán algunos temas aún no
resueltos sobre el T MEC como el
migratorio crimen organizado el
tráfico de fentanilo y el energético
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